

実行委員会での

活動スタート!

25日(金)に開催を予定としている『クリスマス会&年末忘年会』に向けての活動がスタートしている第一メンバー。先週から『実行委員』を募集しており、それぞれのメンバーが『みんなが楽しめるように』と様々な企画を考えています。

15日(火)に行われた話し合いでは『じゅんけん大会がしたいなあ〜!』と梶原あおい君(2年)。
 また『みんなが喜ぶ景品を考えたい!』と実行委員メンバー。

それぞれのグループに分かれ、いろいろな企画を考えている様子! 当日はどんなイベントになるのか...? 乞うご期待!

ビーズのルールを

決めよう!

先週、子どもたちから『ビーズがしたい!』というリクエストがあり、準備していた指導員。

しかし、実際に遊んでみると...1人ひとりの長さがバラバラだったり、星やキャンディのモチーフをたくさん使ってしまう、欲しい人が使えなかったり...と改善点が多く見られました。

そこで! 前回のビーズ作りで中心メンバーだった1年生の梶本そうすけ君・藤田なつきちゃん、2人にお願ひし『ビーズのルール決め』をすることに!

15日(火)、ルールを考えながら『数を決めるのが難しい!』となつきちゃん。そこで『見本』として実際にモチーフなども入れながらビーズを作り、具体的な数を決めていくことに...。そうすけ君の見本ができること『全部で28個になった!』と教えてくれました

その後、指導員を含め、話し合いの結果...ビーズの数は『28個』に決定! また『花のは4個にしよう!』とそうすけ君。他のモチーフも具体的な数を決めることができました。

見本が完成し、後はルールの紙をラミネートして掲示するのみ...。ルールができ次第、ビーズ作りをスタートしたいと思います! お楽しみにっ!

「はるや...」

キャッチくれ!

ドッジボールでの場面、この日は第二メンバーと試合をすることになった第一メンバー。試合が始まると、お互いに攻守でファインプレーを連発し、一歩も譲らない試合展開に...。しかし、試合の中盤戦になると...4年生メンバーが連続でアウトになってしまい、犬飼はるや君(2年)の1人に...『はるや...キャッチしてくれ!』と他のメンバーが願っていること『バシッ!』と見事! キャッチに成功!

その後、はるや君のおかげもあり、再び逆転し、大勝利した第一メンバーでした。

片付けの場面で...

そうすけ君の行動!

15日(火)の夕方の出来事。指導員がプラレールを片付けていると、『これ、片付けたらいいん?』と声をかけるのは池本そうすけ君(1年)『うん。手伝ってくれるの?』と指導員が尋ねると『うん、いいよ!』と一緒に片付けを手伝ってくれました。

その後、そうすけ君のおかげもあり、あっという間に片付けが完了! 自ら気づいて行動するそうすけ君の姿に頼もしく感じた指導員。お手伝いしてくれてありがとう☆

クリスマス会&年末忘年会 実行委員会メンバー

- ・上田井ゆうせい
- ・上田みずき
- ・石原はると
- ・重田ひな
- ・福島れん
- ・河野さき
- ・吉松かほ
- ・小川けいと
- ・池田あおい
- ・上田井ともき
- ・梶原あおい
- ・杉原そうた
- ・犬飼はるや
- ・荻原すずか
- ・矢山じゅり
- ・神崎こはる
- ・森かいり
- ・劉かんげつ

令和三年度 募集説明会

12日(土)「令和三年度 AMI 学童保育センター募集説明会(第三回)」を開催しました。説明会では、「遊びの紹介」「生活の様子」・「三種の神器について」・「AMIで取り組み」についてお話をさせていただきました!

お知り合いの方がいたらお声かけのほど
よろしくお願いいたします。



～実行委員会の様子～



今回は、1年生メンバーも参加し、話し合いに取り組んでいます。また、1年生の意見も聞きながら、意見をまとめてくれている上級生メンバーです!

ぱるノート紹介

今日キックベースのれんしゅうをしました。けんたと はるやと みずきと そうまと けい人と ともきで しました。しゅびのれんしゅうをしました。エラーもしたけど さいごまでがんばれたのが うれしかったです。まん中にけるれんしゅうをしました。うまくとんだからうれしかったです。

1年 吉田 しんたろう

⇒キックベースで「守備」の練習をしたしんたろう君。西ホームとの試合に向けて頑張ってください!!

.....

今日は、AMIで人形ごっこであそびました。はないちもんめをしました。かいりと じゅりと ひなと さきで あそびました。またこのめんばーで あそびたいです。

2年 矢山 じゅり

⇒普段から人形ごっこで遊んでいる2年女子メンバー。この日は「はないちもんめ」で盛り上がる姿がありました!

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

- 冬休みの予定表・来年度の継続申込書の提出期限が近づいてきています。提出がまだの方は早めに提出のほうをお願いいたします。何かありましたら、スタッフまでお声かけください。
- 今年も残りわずかとなってきました。ロッカーや棚に置いてある荷物・着替え等は、年内に一旦持ち帰り、年明けにご持参ください。お迎え時にお子様と一緒にご確認していただきますよう、よろしくお願いいたします。